



Dans les virages, on voit le sel déposé par les organisateurs pour assurer la sécurité des nombreux participants, encore plus de 1 000 cette année. PHOTO NICOLAS PELTIER

Des 6 Miles givrants et excitants, l'Audomarois Rigaut plus fort que Boulogne

L'Audomarois Jean-Baptiste Rigaut s'est imposé pour la deuxième fois de sa carrière aux 6 Miles de Pont-de-Briques, hier. Une édition plébiscitée par le public (plus de 1 000 participants) malgré des conditions givrantes.

PAR SYLVAIN LIRON
boulogne@lavoixdunord.fr

BOULOGNE-SUR-MER.

Quand on a 29 ans d'expérience pour organiser une course, ce n'est pas un petit coup de gel matinal qui allait tout mettre par terre. Au réveil pourtant, dimanche matin, Didier Lacroix et ses équipes ont rapidement dû faire preuve d'initiative. Il faut dire que les 6 Miles sont un véritable toboggan, avec des virages, des marches et que courir sur un terrain gelé peut être dangereux. Aussitôt réfléchi, aussitôt fait, l'organisation a supprimé le passage sur la piste d'athlétisme, lustrée par le gel et a salé

certaines passages pour éviter toute mauvaise surprise. De quoi permettre aux premiers de détalier à toute vitesse dès le départ, marqué par cette énorme descente qui donne de l'élan pour la suite, à condition de savoir gérer les trois tours.

UNE DES PLUS BELLES COURSES DE MASSE DU BOULONNAIS

Exactement la recette appliquée par l'Audomarois Jean-Baptiste Rigaut, un vrai collectionneur à trophées sur notre Littoral, qui ajoute un deuxième 6 Miles à son palmarès, « après celui gagné l'année Covid, c'était décalé au printemps. J'ai aussi gagné avec ma copine l'an dernier en duo mixte. » Face à un tel amoureux de

l'épreuve, qui fit attention dans la dernière descente à ne pas tout gâcher, les Boulonnais ont dû lâcher prise dans le 2^e des trois tours, usés par les montées et le rythme de Rigaut. Cela n'empêcha pas Olivier Apherve (2^e) et Maximilien Holard (5^e) de prendre de belles places d'honneur, tout comme le Marckois Paul Maes (3^e) et l'Étaplois Benoît Ramet (4^e), autres figures des courses locales. Bref, un beau gratin d'habitues pour célébrer l'une des plus belles courses de masse du Boulonnais. ■

Classement

Hommes : 1 – Jean-Baptiste Rigaut ; 2 – Olivier Apherve à 47'' ; 3 – Paul Maes à 1'07''.
Femmes : 1 – Charlotte Verpoort (Le Drapéau) ; 2 – Stéphanie Ringot à 6'' ; 3 – Florine Creunet à 45''.

